

Convocatoria de medios
Salamanca, 05/10/2011

Finaliza el proceso electoral en Cruz Roja

El Presidente Provincial nombra a los nuevos cargos directivos de Cruz Roja en la provincia de Salamanca

Cruz Roja celebra mañana día 6 de Octubre a las 19:30 horas el Acto de Toma de Posesión de las diferentes presidencias de la Institución en la provincia de Salamanca.

Recientemente fue nombrado en Valladolid, renovando su cargo, D. Jesús Juanes Galindo como Presidente Provincial de Cruz Roja en Salamanca, que será quien mañana designe los nuevos cargos.

Tomarán posesión de su cargo:

- D^a Elena Borrego Jiménez. Vicepresidenta Provincial.
- D. Baltasar Muñoz Picado. Vicepresidente Provincial y Presidente Comarcal de Vitigudino.
- D^a. María Isabel Esteban González, Presidenta Comarcal de Béjar.
- D. Ignacio Sánchez Rodríguez. Presidente Comarcal de Peñaranda de Bracamonte.
- D. Agustín Hernández Mateos. Presidente Comarcal de Ciudad Rodrigo.
- D^a Carmen Fernández de Uña. Directora Provincial de Cruz Roja Juventud.

De esta manera se finaliza el proceso electoral comenzado en octubre de 2010, quedando conformada la dirección de la Institución para los próximos cuatro años.

CONVOCATORIA DE MEDIOS

NOMBRAMIENTO NUEVOS CARGOS

Lugar: Salón de Actos. Sede Provincial de Cruz Roja.

Fecha: 6 de Octubre de 2011.

Hora: 19:30 horas.

Para más información o entrevistas contactar con el Departamento de Comunicación de Cruz Roja Española llamando al 923 22 10 32 o 923 22 22 22 www.cruzroja.es/salamanca
Colabora con nosotros: 902 22 22 92. Hazte socio/a – Hazte voluntario/a